



Besuchsdienst

„Du bist nicht allein“

“Alles wirkliche Leben
ist Begegnung.“ (Martin Buber)

Für nähere Informationen stehen wir
Ihnen gerne zur Verfügung:

Christine Engelmann
Caritas Regional Koordinatorin Südoststeiermark

Mobil +43 676 88015-585
christine.engelmann@caritas-steiermark.at



Besuchsdienst

„Du bist nicht allein“ im Seelsorgeraum Südoststeirisches Hügelland

Wer kann Besuch bekommen?

Erwachsene Menschen jeden Alters, die sich einsam fühlen und denen es nicht (mehr) gut möglich ist, von sich aus Kontakte zu pflegen. Menschen, die viel alleine sind, weil sie z.B. aus gesundheitlichen Gründen das Haus nicht mehr verlassen können. Oder auch jüngere Personen, die aus bestimmten Gründen kaum Kontakte haben und sich einsam fühlen.

Wer kommt zu Besuch?

Freiwillige Frauen und Männer aus den Pfarren des Seelsorgeraums, die anderen ein Stück ihrer Zeit schenken möchten. Die Freiwilligen sind entsprechend geschult und haben ein Seminar zur Vorbereitung auf ihre Aufgabe besucht. Selbstverständlich gilt für alle die Verschwiegenheitspflicht.

Wo findet der Besuch statt?

Das Treffen kann in der eigenen Wohnung stattfinden. Unter Beachtung der jeweils gültigen Corona-Regeln sind Besuche auch in einem Pflegewohnhaus, im Betreuten Wohnen oder an anderen Orten im Seelsorgeraum „Südoststeirisches Hügelland“ möglich.

Der Seelsorgeraum umfasst die Pfarren Bad Gleichenberg, Bierbaum, Gnas, Jagerberg, Kirchbach, Mettersdorf, St. Peter a. O., St. Stefan im Rosental, Trautmannsdorf und Wolfsberg im Schwarzautale.

Was wir bieten können

Der Besuchsdienst ist kostenlos. Die Freiwilligen schenken gerne ihre Zeit z.B. zum:

- Zuhören und Gespräche führen
- Karten spielen
- Spazieren gehen
- Vorlesen
- Gemeinsam kreativ Sein
- Singen und Beten

Was der Besuchsdienst nicht tut

- Pfllegetätigkeiten ausüben
- Putz- und Kochdienste übernehmen
- Taxidienste leisten

Wenn im Laufe der Besuche erkennbar wird, dass weitere professionelle Hilfe nötig sein könnte, so geben wir gerne auch entsprechende Kontaktdaten weiter (z.B. Pflegedrehscheibe, Hauskrankenpflege, Haushaltshilfe oder Psychosozialer Dienst u.a.).

Der Besuchsdienst „Du bist nicht allein“ ist ein Gemeinschaftsprojekt des Seelsorgeraums „Südoststeirisches Hügelland“ und der Caritas.